
 

Mitgliederversammlung 
am Dienstag 13. Juni 2023 
um 18 Uhr in Steinfurt 

TOP 1: Begrüßung 

Herr Hubert Alteepping begrüßte alle anwesenden Personen und freute 

sich besonders auf das Erscheinen von Herrn Sascha Bajorath. 

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 

Eine Teilnehmerliste wurde erstellt. 

TOP 2: Vorstellung von Herrn Bajorath 

Herr Sascha Bajorath, Zweigstellenleitung in Steinfurt, ist 47 Jahre alt, 

verheiratet und hat drei Kinder. Bereits als Zivildienstleistender hat er die 

Caritaswerkstätten Langenhorst kennengelernt. Nach 20 Jahren 

Berufsleben in der Industrie, erfolgte eine 1 1/2 jährige Tätigkeit in einer 

anderen Werkstatt mit dem Aufgabenbereich Menschen in Arbeit zu 

bringen. 

Herr Bajorath hat am 01. Januar 2023 seine Arbeit aufgenommen. 

TOP 3: Aktuelles aus der Werkstatt 

Herr Bajorath berichtete über die Personalsituation am Standort Steinfurt. Der 

Bewerbungseingang auf ausgeschriebene Stellen ist rückläufiger im Vergleich 

zu den Vorjahren.  

 

 



 

 

 

 

Durch strukturelle Veränderungen innerhalb der Werkstatt ist 

Herr Koße, der als technische Leitung in Ochtrup arbeitete jetzt auch für 

den Gesamtbereich der Technik für alle Standorte der Caritaswerkstätten 

Langenhorst zuständig. 

In den Werkstätten stand eine Ausschreibung für eine pädagogische 

Leitung aus. Zum 01. Juli 2023 wird Frau Maaß ihre Arbeit aufnehmen. 

Die Rezession am Arbeitsmarkt wirkt sich in den Werkstätten aus. 

Unterschwellige Arbeiten, unter anderem auch für Intensivfördergruppen 

werden in den Unternehmen durch Kurzarbeit selbst ausgeführt. Diese 

Tätigkeiten stehen den Arbeitsgruppen nicht zur Verfügung. 

Weiterhin fördert der Kostenträger Außenarbeitsplätze für Menschen mit 

Behinderungen. In Planung steht ab Herbst 2023 eine 

Außenarbeitsgruppe bei einem Textilhersteller in Nordwalde zu errichten, 

die es ermöglicht 18 Beschäftigte in Arbeit zu bringen. Diese Gruppe soll 

mit Montage- und Verpackungsmaterialien für den Gesundheitsbereich 

arbeiten. 

Des Weiteren führte Herr Bajorath aktuelle Herausforderungen auf. Die 
Leistungserbringung und die Umsätze müssen generiert werden. Hinzu kommt 
der hohe Zeitaufwand der Dokumentation. Zudem sollen Arbeiten für 
Beschäftigte attraktiv bleiben, um stets Arbeit zu haben. 

TOP 4: Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 

Maria Placzek berichtete über wesentliche Punkte des Protokolls der 

letzten Mitgliederversammlung. Für einige Mitglieder wurde das 

Protokoll in Kopie ausgehändigt. 

 

 



TOP 5: Bericht des Vorstandes 

 
 Da der Förderverein keinen 1.Vorsitzenden hat, übernimmt Herr                                                                                                                            

Alteepping als Stellvertreter diese Aufgaben. 

 

Er bedankt sich zunächst bei Herrn Willi Volpers, der als Kassierer  

seine Arbeit aufgenommen hat. 

 

Um mehr Werbung für Öffentlichkeitsarbeit, verstärkte  

Wahrnehmung und Präsentation für den Verein, hatten wir Herrn  

Kirchhoff, Medienberater zu einer Vorstandssitzung eingeladen. Die  

Inhalte des Vereins sind auf der Homepage der Werkstatt nach „oben 

gerückt". 

 

Vom Vorstand wurde handschriftlich ein Werbebrief erfasst: 

Mail: foerderverein@cw-l.de 

Der Vorstand des Vereins tagt viermal im Jahr.  

Die Mitgliederzahl des Fördervereins beläuft sich auf 126 Personen. 

 

Aktuell für das Jahr 2023 wurden Förderanträge mit einer Gesamtsumme 

 von 7700 € bewilligt. 

  

Der Adventsmarkt soll geplant am 1. Advent dieses Jahres in Ochtrup 

 stattfinden.  

Ansprechpartner in der Werkstatt bei Förderanträgen bleiben weiterhin Tino 

 Eißing und Martin Weßling aus dem Werk Ochtrup. 

 

 

TOP 6: Kassenbericht 

  Willi Volpers berichtete über die genaue Aufstellung der Kontostände, der 

 Einnahmen und Ausgeben für das Jahr 2022. Die Einnahmen beliefen sich 

 durch diverse Spenden und Mitgliederbeiträgen auf 5.306,30 €. Die Ausgaben 

 hingegen auf 4.358,90 €. 

  Der Kontostand am 31.12.2022 betrug 11.255 €. 

  Die Barkasse von 77 € ist aufgelöst und dem Girokonto zugefügt worden. 

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 

Frau Terwollbeck und Herr Eißing überprüften die Belege, bestätigten 
eine ordnungsgemäß durchgeführte Buchprüfung und beantragten die 
Entlastung des Vorstandes. 



TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig und ohne Rückfragen 

angenommen. 

 

TOP 9: Wahlen 

Herr Alteepping wurde für den Vorsitz vorgeschlagen, dies lehnte 

er jedoch ab. 

Bisher konnte auch in diesem Jahr keine Person genannt werden, die den 

Vorsitz übernimmt. 

Tino Eißing scheidet aus dem Amt des Kassenprüfers aus. 

Herr Alfred Hille wird für 2 Jahre, einstimmig mit einer Enthaltung als 

Kassenprüfer gewählt. Dieser wird unterstützt von Frau Terwollbeck, die 

ebenfalls einstimmig und mit einer Enthaltung gewählt wurde. 

TOP 10: Verschiedenes 

Jedes Jahr wird in den Werkstätten für alle Beschäftigten die 

„Tectum Zeitung" erstellt. Im Vorstand und auch bei den anwesenden 

Mitgliedern bestand der Wunsch den Beschäftigten diese auszuhändigen. So 
das auch Wohneinrichtungen und Beschäftigte, die im häuslichen Umfeld 
leben, mit Informationen versorgt werden. Einige Exemplare könnten bei 
der Nächsten Mitgliederversammlung zu Verfügung stehen. 

Weiterhin besteht der Wunsch im Vorstand nicht nur bei Mitgliedern sondern 

auch bei Eltern und Betreuern von Beschäftigten Werbung zu machen, um 

jüngere Mitglieder zu gewinnen. 

Werbebrief auf der Homepage: 

„Motivationshilfe für unentschlossene Mitgestalter" 

Zuletzt bedankte sich Herr Alteepping für das Kommen und geduldige 

Zuhören. Er beendete die Mitgliederversammlung um 19: 15 Uhr. 


